



Mesa de Debate / Rubén Moreira (Coordinador de Diputados - PRI) / Emilio Álvarez (Somos México) / Israel Zamora (Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Sobre el secuestro de mineros en Sinaloa, **Rubén Moreira** expresó: “Durante el gobierno de López Obrador se dieron pasos atrás de lo que se venía haciendo, incluso se descuidó la atención a lo que venían haciendo y diciendo los organismos internacionales. Lo que sucedió en Sinaloa, es una hipótesis, se les confunde a estos mineros con un grupo delincuencial y pasa lo que ahora vemos, y lo que sucede en Tamaulipas es lo mismo. Voy a seguir insistiendo en que mientras los gobernadores y las gobernadoras no hagan nada, la violencia no va a disminuir, lo que tienen que hacer es limpiar sus policías, ocuparse de combatir al crimen y no escalar a un tema federal”.



https://drive.google.com/file/d/1KC1gFF_e7UoibrdN5tdPz3mnoHOaqPTP/view?usp=sharing